

25 octobre 2024

Merci de nous aider à promouvoir la Journée Passez au mauve dans les médias sociaux !

Veuillez modifier ces exemples de messages pour les médias sociaux au besoin, selon que vous soyez un organisme ou une personne faisant la promotion de la campagne. Le 25 octobre 2024, montrez-nous votre mer de mauve en partageant vos photos et messages en violet !

Messages généraux pour la Journée Passez au mauve

À l'approche du 25 octobre

Nous participons à la campagne de la Journée Passez au mauve 2024 !

Le 25 octobre, [nom de l'organisme] portera du mauve pour montrer son soutien aux enfants, aux jeunes et aux familles de notre communauté qui font face à des difficultés. Participez à la campagne de la Journée Passez au mauve pour montrer à vos amis, vos proches et vos voisins que vous êtes là pour aider.

Apprenez-en davantage : www.oacas.org/fr/journeepassezaumaue/

#Journéepassezaumaue2024 #Jeportedumaueparceque

Nous avons tous un rôle à jouer pour appuyer les enfants, les jeunes et les familles vulnérables de l'Ontario.

Le 25 octobre, [nom de l'organisme] portera du mauve pour montrer son soutien aux enfants, aux jeunes et aux familles vulnérables de notre communauté. Participez à la campagne de la Journée Passez au mauve pour faire savoir à vos amis, votre famille, vos voisins et votre communauté que vous êtes là pour aider et que personne n'est seul.

Apprenez-en davantage : www.oacas.org/fr/journeepassezaumaue/

#Journéepassezaumaue2024 #Jeportedumaueparceque

Le 25 octobre

À la Journée Passez au mauve, nous rappelons aux familles que de l'aide est disponible et que personne n'est seul.

Aujourd'hui, à la Journée Passez au mauve, nous nous assurons que les familles savent que des ressources et des services sont disponibles pour les aider. [Nous portons / Nom de l'organisme porte] du mauve pour leur rappeler que nous sommes l'un de ces endroits où les familles peuvent se tourner pour obtenir de l'aide.

Apprenez-en davantage sur la campagne ici : www.oacas.org/fr/journeepassezaumaue/

#Journéepassezaumaue2024 #Jeportedumaueparceque

Aujourd'hui est la #JournéePassezaumaue2024 !

[Je porte/Nous portons] du mauve pour promouvoir le rôle des personnes/de la communauté dans le soutien aux enfants, jeunes et familles vulnérables.

Pourquoi portez-vous du mauve ?

www.oacas.org/fr/journeepassezaumaue/

#JournéePassezaumaue2024 #Jeportedumaueparceque

Aujourd'hui est la #JournéePassezaumaue2024 ! [Je porte/Nous portons] du mauve pour promouvoir le rôle des personnes/de la communauté dans le soutien aux enfants, jeunes et familles vulnérables.

Veillez-vous joindre à nous www.oacas.org/fr/journeepassezaumaue/

#JournéePassezaumaue2024 #Jeportedumaueparceque

Ce 25 octobre, merci de nous aider à souligner le rôle essentiel que nous jouons tous dans le soutien aux enfants, aux jeunes et aux familles vulnérables.

Sensibilisons et inondons l'Internet d'une mer de mauve !

#JournéePassezaumaue2024 #Jeportedumaueparceque